



Evalúan a aspirantes a consejeros

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

ASPIRANTES a ocupar un lugar dentro del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) que avanzaron a la segunda etapa, 508 de los 531 acudieron a la Cámara de Diputados para presentar el examen de evaluación, cuyos resultados serán dados a conocer este miércoles.

Desde las 9:00 horas, las personas interesadas arribaron al Palacio Legislativo de San Lázaro donde un primer filtro los esperaba para corroborar su registro e identidad en menos de 30 segundos.

EL DATO

PARA EL PROCESO de renovación del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, 664 personas que se anotaron para ocupar un lugar fueron quienes sí completaron su registro.

Al llegar al vestíbulo principal formaron largas filas para pasar el segundo módulo, donde personal designado les entregó un pequeño sobre amarillo con la contraseña, para ingresar al sistema de evaluación.



Foto: Yulia Bonilla / La Razón

ASPIRANTES hicieron largas filas para ingresar a realizar su prueba, ayer.

La mayoría llegó a San Lázaro hasta con una hora de anticipación; sin embargo, algunas personas llegaron corriendo en los últimos minutos, como la triatleta María Galabardo, que se quitó los tacones a media explanada para llegar a tiempo.

Netzái Sandoval, extitular del Instituto de la Defensoría Pública y hermano del diputado morenista Pablo Amílcar Sandoval, consideró que es justo que se apliquen exámenes, porque eso demostrará que las personas que sean seleccionadas tienen conocimiento en la materia.

“He tenido la oportunidad de ser director de la Defensoría Pública y litigar contra el gobierno mexicano. Se dice que yo soy muy cercano al gobierno mexicano, al actual gobierno, pero no se dice que he ganado juicios en contra del Estado mexicano para defender derechos”, declaró en entrevista.

El primero en terminar el examen de 80 preguntas fue el profesor de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Sergio Jesús González, quien se dijo confiado de sus respuestas.

Algunos de los aspirantes acusaron a la salida que durante la prueba se registraron inconvenientes como que las tabletas en las que realizaban su evaluación eran lentas.